

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE RENCONTRE-DÉBAT RÉFORME TERRITORIALE



### Comprendre les enjeux de ViennAgglo avec le Conseil de Développement.

Le Conseil de Développement (CdD) est une instance consultative qui accompagne ViennAgglo dans son action. Lieu d'information, d'échange, de réflexion et de propositions, il a pour objectif de faire émerger des avis collectifs sur les projets et enjeux du pays viennois. Le Conseil est composé exclusivement d'habitants bénévoles. L'organisation du CdD permet à chacun et à chacune de s'impliquer selon ses centres d'intérêt et ses disponibilités.

Le Conseil de Développement de ViennAgglo suit les projets lancés sur l'agglomération viennoise (aménagement cyclables, traitement des déchets...) et contribue également aux réflexions sur de grands enjeux du territoire (Plan de Déplacements Urbains, stratégie énergétique, aménagement du territoire).

Aujourd'hui, le Conseil de Développement s'interroge sur les impacts de la Réforme Territoriale sur le quotidien des citoyens. Quels seront les services de ViennAgglo aux habitants ? Que deviennent les PLU ? Quel sera le territoire de demain ?

Le Conseil vous invite à participer à une rencontre-débat\* ouverte au public, **le 17 janvier 2017 à 18h30 à ViennAgglo, en salle du conseil.**